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Conta de luz vai 
parar na Justiça

A proposta de decreto legislativo 
apresentada pelo deputado Domingos 
Neto (PSD-CE) para sustar a 
autorização de aumento da conta 
de luz em seu estado promete gerar 
mais polêmicas do que solução para 
o setor e para os brasileiros. Primeiro, 
na própria Câmara. Muita gente, 
inclusive o presidente em exercício, 
Marcelo Ramos (PSD-AM), considera 
duvidosa a possibilidade de se 
impedir, por decreto legislativo, uma 
decisão administrativa relacionada 
a aumento de preços. Além disso, 

pelo que a coluna apurou junto a 
advogados da área, o mais provável 
será uma ação judicial contra esse 
decreto, caso seja aprovado.

O aumento da tarifa de energia 
elétrica do Ceará foi autorizado pela 
Agência Nacional de Energia Elétrica 
(Aneel) e, agora, não só Domingos Neto, 
mas também parlamentares de outros 
estados se movimentam para evitar os 
reajustes na canetada. É mais um foco 
de tensão para se somar à discussão 
sobre como evitar aumentos no preço 
dos combustíveis.

CURTIDAS

SUSTO EM FORMOSA

Queda de míssil sob investigação
Comando de Artilharia diz que incidente ocorreu em exercício militar e informa 
ter iniciado apuração. Deputado quer ouvir representante do Exército e da Defesa

O 
deputado José Nelto (PP-
GO) protocolou, ontem, 
na Câmara, um requeri-
mento de convite para 

que o Exército e o Ministério da 
Defesa prestarem esclarecimen-
tos sobre um míssil lançado du-
rante um exercício militar, que 
teria se desviado da rota e atin-
gido uma plantação de soja em 
Formosa (GO).

A cidade abriga o Forte San-
ta Bárbara, que é o Comando de 
Artilharia do Exército. O local é 
usado pela força terrestre para 
treinamentos de combate e de-
monstrações bélicas e se reporta 
ao Comando Militar do Planalto. 

“Como pode um míssil ser 
lançado e ser desviado?”, ques-
tionou Nelto. Na sustentação do 
pedido, o parlamentar justifica 
que em respeito aos cidadãos, “é 
importante que esta Casa envie 

convite às autoridades indicadas 
nesse requerimento para obter 
todos os esclarecimentos sobre 
o ocorrido e quais providências 
serão tomadas para que não te-
nhamos reincidência”.

Em comunicado, o Comando 
de Artilharia do Exército reco-
nheceu o “incidente” que ocor-
reu “durante exercício militar 
do Curso de Operação do Sis-
tema de Mísseis e Foguetes pa-
ra oficiais e sargentos”. Ainda 

de acordo com a nota, a equipe 
responsável foi ao local e  cons-
tatou não haver vítimas ou da-
nos materiais.

“O exercício foi planejado pa-
ra ocorrer dentro dos limites do 
Campo de Instrução de Formo-
sa(CIF), tendo sido adotadas to-
das as medidas de segurança. O 
Exército Brasileiro e a Avibras 
(empresa que produz mísseis) já 
estão trabalhando nas investiga-
ções”, diz o comunicado.  O artefato teria se desviado da trajetória. Não houve feridos
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Muita calma...

Depois do discurso do presidente do Tribunal 
Superior Eleitoral (TSE), Edson Fachin, dizendo que 
eleições são tratadas por “forças desarmadas” e que 
não aceitará intervenção militar, os políticos ligados 
ao Ministério da Defesa fizeram chegar a alguns a 
informação e de que os militares consideraram a 
manifestação de Fachin “desnecessária”.

... nessa hora

Da parte dos ministros do Judiciário, há uma exaustão 
com o fato de o presidente Jair Bolsonaro (PL) tentar 
colocar em dúvida o sistema eleitoral que o elegeu. 
A hora é de tratar de temas como a economia, mais 
urgente e problemático para a maioria dos brasileiros.

Quem não deve não teme

Nos bastidores do jantar de aniversário do deputado 
Domingos Neto (PSD-CE), algumas rodinhas discutiam 
o Orçamento secreto e a divulgação dos padrinhos. 
A conclusão geral é que quem atendeu as suas bases 
eleitorais de forma lícita, deve mais é divulgar isso. 
Quem não o fizer é porque tem algo a esconder.

A palavra do “marechal”

Ao tomar posse no Instituto Brasileiro de Mineração 
(Ibram), o ex-ministro Raul Jungmann classificou o 
ex-presidente da Petrobras general Joaquim Silva e Luna 
de “marechal”, que fez questão de prestigiar a solenidade. 
Luna, porém, passou a maior parte do tempo cercado por 
pessoas interessadas em saber sua opinião sobre o reflexo 
da troca do ministro de Minas e Energia no preço dos 
combustíveis. “Nada acontecerá”, garantiu.

O interlocutor

Diante da constatação de que trocar ministro não 
resolve e Bolsonaro não chama os governadores para 
tentar buscar uma solução conjunta, quem ocupa o 
espaço de articulação política é o presidente do Senado, 
Rodrigo Pacheco (PSD-MG). A ideia de se criar um fundo 
para equalização dos preços ganhou corpo na reunião que 
teve com os secretários de Fazenda. Se der certo, é um ato 
para o portfólio do senador, que sonha alto para 2026.

Noiva de Lula, mas.../ Os petistas 
“gelaram” no último sábado, quando 
Janja, a noiva de Lula, pegou o microfone 
para apresentar o vídeo. Ela não cometeu 
qualquer gafe, mas, nas mais reservadas 
conversas do PT, tem muita gente dizendo 
que é melhor Janja recolher os flaps.

... a história do 
PT existe/ Houve, 
ainda, quem tenha 
ficado muito 
incomodado pelo 
fato de o partido 
simplesmente 
esquecer d. Marisa 
Letícia (foto), a 
ex-primeira-dama 
falecida há cinco 
anos, que não foi 
homenageada em 
nenhum evento partidário desde que Janja 
passou a ocupar mais espaço. Há quem 
defenda que d. Marisa seja homenageada 
no lançamento da candidatura oficial, no 
final de julho.

De A a Z/ A posse de Raul Jungmann 
no Ibram reuniu a ex-ministra do Meio 
Ambiente, Isabela Teixeira, ministros 
do Supremo Tribunal Federal, como 
Gilmar Mendes, Alexandre de Moraes e 
Luís Roberto Barroso, o presidente da 
Câmara, Marcelo Ramos, o vice-líder do 
governo na Câmara, Evair de  
Mello (PP-ES).

Queiroga em movimento/ O ministro 
da Saúde, Marcelo Queiroga, estará 
no Rio de Janeiro neste domingo para 
lançar a ação de Incentivo à Atividade 
Física (IAF), com direito a caminhada 
na orla de Copacabana. O evento é para 
chamar a atenção da população para a 
necessidade da prática de exercício físico. 
Este ano, a previsão é um investimento 
de R$ 100 milhões com a contratação 
de profissionais de educação física, a 
readequação e recuperação de espaços 
públicos para a prática de exercícios e 
compra de materiais.
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